

Bericht des Beauftragten für den Seniorensport

Am 05.10.2017 fand im Büro unseres Regionsvorsitzenden, Marcel Mareien, ein Gespräch für die zukünftige Planung und Durchführung des Mannschaftsspielbetriebes statt. Zu diesem Gespräch wurden alle Vereine unserer Region, auch im Hinblick auf die Einbindung der Spieler aus dem alternativen/Freizeit-Spielbereich, eingeladen. Leider haben nur 5 Vereine die Einladung angenommen.

Für die Spielrunde zur Teilnahme für die Rheinland-Senioren-Mannschaftsmeisterschaften hatten sich 10 Herren- und 1 Damenmannschaft gemeldet. Nur in der Ü 40 und Ü 60 bis KL. fand eine Begegnung statt.

Folgende überregionale Titel konnten unsere Senioren im Spieljahr 2017/2018 erringen.

Mannschaftsmeisterschaften:

Rheinland-Meisterschaften.

- 1. Platz Ü40 A SG Weißenthurm/Kettig
- 1. Platz Ü60 B SG Weißenthurm/Kettig
- 1. Platz Ü70 TTG Torney/Engers

Südwestdeutsche Meisterschaften.

- 1. Platz Ü40 A SG Weißenthurm/Kettig
- 2. Platz Ü 70 TTG Torney/Engers

Einzelmeisterschaften:

Rheinland-Meisterschaften.

- 1. Platz Ü60 B Hörter, Klaus SG Weißenthurm/Kettig
- 1. Platz Ü60 B Hörter, Klaus SG Weißenthurm/Kettig u. Breitbach, Werner TSV Lay (Doppel)
- 1. Platz Ü70 Paus, Friedhelm TTG Torney/Engers sowie im Doppel mit Link, Josef
- 1. Platz Ü80 Lambrich, Wilhelm TTG Torney/Engers (Doppel)

Südwestdeutsche Meisterschaften.

- 1. Platz Ü75 Wunner, Heidi SV Rheinbreitbach
- 2. Platz Ü70 Link, Josef TTG Torney/Engers (Doppel)
- 1. Platz Ü80 Lambrich, Wilhelm TTG Torney/Engers (Einzel sowie Doppel)

Deutsche Meisterschaften.

- 2. Platz Ü75 Wunner, Heidi SV Rheinbreitbach (Mixed)

Zusammenfassend kann man sagen, die Senioren u. Seniorin in der Region KO/NR waren in den letzten Jahren immer erfolgreich.

Ich gehe davon aus, dass einige Vereine für das Sportjahr 2018/2019 Mannschaften für den Spielbetrieb abgeben werden.

Wie im Vorjahr ist beabsichtigt, alle Vereine, einschließlich der Vereine aus dem alternativen-/Freizeitbereich, zu einem gemeinsamen Treff einzuladen. In diesem soll erreicht werden, ob eine Spielrunde zustande kommen kann. Des Weiteren soll das Thema Einzelmeisterschaften auch angesprochen werden.

gez. Gottfried Brubach